

## Petrer cierra su presupuesto de 2014 con una liquidación positiva de más de dos millones de euros

26/03/2015



El concejal de Hacienda de Petrer, Fermín García, ha anunciado que "el resultado de la liquidación del Presupuesto Municipal de 2014, que se ha realizado hace unos días, arroja unos buenos datos". El consistorio de Petrer ha obtenido un remanente positivo de 2.145.000 euros.

García ha afirmado que "estos datos reflejan la

buena salud económica de la que goza nuestro Ayuntamiento, ya que cada año de los que gobernamos en Petrer lo hemos cerrado siempre con remanente positivo, y ya son 8 años". El edil ha indicado que "la Ley en estos casos solo te permite dos opciones para utilizar ese dinero: amortizar deuda, y realizar inversiones financieramente sostenibles, es decir, que requieran un escaso mantenimiento", de este dinero, 1.425.000 euros

irán destinados a amortizar deuda, mientras que 720.000 euros se invertirán en diferentes obras para la mejora del municipio, como reasfaltado o la mejora de parques, entre otras.

El edil de Hacienda ha finalizado resaltando que “nuestro objetivo es seguir hacia la deuda 0, porque llegados a ese punto podremos bajar los impuestos e invertir lo que nos ahorramos en intereses en mejorar Petrer”.